

ESTÁ AQUÍ: [GENERAL](#) [NACIONAL](#)

## Ecopetrol será gestor de granja solar en la isla de Providencia

NOVIEMBRE 20, 2020 - 18:11



IMPRIMIR/ENVIAR

IMPRI... CORRE...

TAMAÑO LETRA

SMALLER SMALL MEDIUM



"Cuando iniciemos la reconstrucción de Providencia también nos hemos fijado la meta de blindar a nuestra isla en el criterio de sostenibilidad, una fuente permanente de energía alternativa", dijo el Mandatario en la III Cumbre **Petróleo** y Gas.

El Presidente Iván Duque anunció este viernes que **Ecopetrol** será gestor de la construcción una granja solar en la isla de Providencia, que permitirá a sus pobladores disponer de una fuente de energía alternativa al diésel.

Tal anuncio fue hecho por el Jefe de Estado durante su participación virtual en la clausura de la III Cumbre **Petróleo** y Gas, desde la capital de La Guajira.

"Cuando iniciemos la reconstrucción de Providencia, también nos hemos fijado la meta de blindar a nuestra isla, en el criterio de sostenibilidad, una fuente permanente de energía alternativa o complementaria al diésel, y es tener una granja solar en Providencia que pueda brindarles energía a los pobladores", explicó el Mandatario.

En ese orden de ideas, manifestó su satisfacción de que la empresa petrolera "asuma el reto" de ser la gestora de "esa gran inversión".

Señaló, además, que **Ecopetrol** ha continuado en el sector de hidrocarburos y simultáneamente se ha vinculado a proceso de energías renovables no convencionales, que son una forma de garantizar el abastecimiento energético en los campos del país.

Sobre ese aspecto recordó el parque solar en Castilla La Nueva, departamento del Meta, inaugurado en octubre de 2019 y que tiene en servicio más de 54 mil paneles.





### Descarga el navegador Chrome

Instalación offline, políticas basadas en dispositivos y más. Implementa el MSI de Chrome

Me gusta 1

0 comentarios

Ordenar por **Lo más reciente**

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

### MÁS NOTICIAS DE ESTA SECCIÓN

**Ecopetrol** será gestor de granja solar en la isla de Providencia

Colombia llega a 1.233.444 casos de covid-19 con 7.954 contagios nuevos

MinEducación establece los parámetros para obtener y renovar el Registro Calificado

Duque dice que Iota es el reto más grande que enfrenta el Caribe colombiano

Unidades Móviles del ICBF acompañan a familias damnificadas en Magdalena

Icetex suspende, por un año, cobro del crédito educativo a usuarios de San Andrés

Fortalecen control epidemiológico en San Andrés y Providencia

'Ayudar Nos Hace Bien' llegó con la primeras ayudas humanitarias a Lloró, Chocó